
Salmos 113:1-9 

Meu irmão é tempo de sentir saudades vc sente falta de alguém? Eu quando me recordo de minha 

falecida vó que nos ensinou no caminho de Cristo, quando eu vejo alguém firme me recordo de a 

minha vó, eu me recordo com saudades, tenho certeza me recordo dela de coque indo para a Escola 

Bíblica dominical, tenho certeza que você se recorda de alguém por aquilo que ela era por seus 

grandes atos, tenho certeza que você tem pessoas que pequenos fatos fazem você recordar dela, de 

quem ela era como pessoa, e de seus grandes atos,  mas mesmo que nos recordemos com alegria, 

corremos grande risco não é verdade, por muitas vezes nos esquecemos, se vc esquecer de uma 

pessoa já não é bom, mas do Senhor é pecado, e quantas vezes nos esquecemos não é verdade? 

Esquecemos e murmuramos, os murmuradores são os esquecidos,   esse texto mostra que o 

salmista se recorda de Deus pela sua grandeza e grande misericórdia com os seus e por isso todos 

devem louvar. Assim também nós devemos louvar ao Senhor, por sua grandesa e por seus grandes 

atos. 

Esse texto foi nos deixado pelo Espírito mostrando que Israel não poderia deixar de louvar ao seu 

senhor em todo tempo. E pq deveria louvar ao Senhor? 

Louve a Deus por sua grandeza e por seus grandes atos. 

1. Louve sua grandeza. Verso 1-5 

A convocação do Salmista é a cada Israelita, e a cada filho da nova aliança, todos que são servos 

louvem ao Senhor. 

Louvem seu poderoso nome, o nome dEle é poderoso entre as nações é Ele que fez Israel ser 

forte, e Ele tem feito a Igreja indestrutível até hoje.  Vc está envolvido com a obra do senhor? 

Sim com a Igreja do Senhor, tem auxiliado, os servos servem a Ele na Igreja e o louvam enquanto 

serve, o serviço é um louvor a Deus. 

Devemos louvar a Deus incessantemente,  é uma obrigação excelente e agrada a Deus, 

precisamos ser servos, alguns são servos timidos, mas você precisa se envolver  e estar 

empolgado em fazer. 

Louvai ao Senhor- é imperativo e não sugestivo, não fazer isso é pecado. O problema que só 

queremos louvar a Ele nos dias bons, os cantos mais belos dos filhos de Deus são os dias 

escuros. 

Louvai servos do Senhor- Se os servos não o louvam quem o louvará? Você é povo de Deus e 

então deve louvar a Ele, pense no Israelita era escravo no Egito, mas agora que foram libertos e 

serviam a Deus deveriam se alegrar. Vc serve ao senhor? Serve a Igreja do Senhor? Os que 

servem a Deus o louvam melhor. 

Louve o nome do Senhor- O nome é o seu Ser revelado, o nome dele fala de suas obrar, o 3 

mandamento está explicito aqui não tomará o nome de Deus em vão, e como fará então??? 

Louve, bendiga encha sua boca para falar do Senhor. 

 Verso 2- O nome dele seja louvado desde agora, se os israelitas naõ o louvavam antes devem 

louvar a aprtir de agora.  

Deveria louvar a Ele e o bendizer, tudo isso pela Glória do nome do Senhor! Todos que falares do 

Senhor fale com alegre reverência. 



Desde agora e para sempre: Assim deve ser você meu irmão e a mim se não estavamos 

louvando a Deus, que a partir de agora o louvemos de hoje para sempre. Assim como Ele salvou 

Israel do Egito, Ele com sua mão forte nos tirou do Egito meu irmão então louvemos a Ele. 

Eternamente: Deve louvar a Ele eternamente, é contínuo, no céu em tua presença deveremos só 

louvar a Ele. Nosso louvor de ser constante e ininterrupto, nosso Senhor é eterno e o louvor a 

Ele também será eterno. 

Verso 3- Desde que o servo acorda e vai servir ao Senhor ele deve estar louvando a Deus.  é um 

lugar. É o lugar por todo o mundo. 

Desde oriente até o Ocidente em todos os lugares Deus seja louvado, seu poderoso nome seja 

louvado, todo seu ser seja louvado. Ele não é mais Deus de Israel todos lugar agora Ele é 

louvado. 

Assim devemos ser nós hoje é o último domingo do ano devemos encerrar o ano a noite do 

anoos ultimos dias louvando a Deus, entrar o novo ano louvando a Deus e permanecer assim por 

todo o tempo. 

Verso 4- Ele já era Senhor sobre todos, e hoje é senhor também de todos, Ele é senhor sobre 

todos e tudo. Ninguém será como Deus,  

Não há nada que Ele não reine. Sua glória sobre os céus, nada pode conter sua glória e grandeza, 

devemos adorar o que está acima de todos. 

Verso 5- Essa é a pergunta que jamais será respondida, não há ninguém em lugar nenhum como 

o nosso Deus poderoso, não há ninguém como o comandante de Israel.  

Ninguém pode ser comparado a Ele, nem por um segundo, além de lucifer e uns hereges que 

chegam a dizer que não se sentem inferior a Deus, nada e ninguém nem por um instante chega 

perto do nosso Senhor. Nada e ninguém pode ser comparado a Ele. 

Quem é como o senhor? Vitor Azevedo. QUem é onipotente, imutável, onisciente, onipresente, 

olhe para todo seu ser perfeito, toda a sua grande e também olharemos os feitos dele. 

Confissão de Fé batista londrina. capítulo 7. 

1. A distância entre Deus e a criatura é tão grande que, embora as criaturas racionais lhe 

devam obediência, por ser Ele o criador, elas jamais poderiam alcançar o Dom da vida, 

senão por alguma condescendência voluntária da parte de Deus. 1 E isto Ele se agradou 

em expressar por meio de um pacto com o homem. 

Porque ele não é homem, como eu, a quem eu responda, vindo juntamente a juízo. 
Não há entre nós árbitro que ponha a mão sobre nós ambos.  Jó 9:32,33 

Assim também vós, depois de haverdes feito quanto vos foi ordenado, dizei: Somos 

servos inúteis, porque fizemos apenas o que devíamos fazer. Lucas 17:10 

A alegria desse verso para os que são filhos de Deus, é que esse é o seu Deus nada se compara 

com Ele! 

1 Tm 2:5 UM MEDIADOR,  

Hebreus 4:14-15 

Colossenses 2:9 Nele habita toda a plenitude da divindade. 

https://www.bibliaonline.com.br/ara/j%C3%B3/9/32,33+
https://www.bibliaonline.com.br/ara/lc/17/10+


Atos 4:12, não há nenum outro nome como o dele Jesus. 

Paulo em Fp 1 diz que gostaria de levar eles  a conhecerem a grandeza de Cristo 

Ele é a imagem do Deus invisível, o primogênito sobre toda a criação;"16"porque nele foram criadas 

todas as coisas nos céus e na terra, as visíveis e as invisíveis, sejam tronos, sejam dominações, sejam 

principados, sejam poderes; tudo foi criado por ele e para ele."17"Ele existe antes de todas as coisas, 

e nele tudo subsiste;" Colossenses 1:15-17 

Jesus o alfa e o Omega- Inicio e Fim. 

Ap 1:8 

Ap 21:6 

Ap 22: 13 

Mostrar a grandeza de Cristo sem mostrar os versos que fale da morte ressurreição e ascensão; 

 

2. Louve a Deus pelos seus grandes atos. 

Sim atos de graça e misericordiosos. 

Verso 6- Ele é tão grande que se dobra  para ver o céu e as coisas celestiais ele se dobra, e a 

terra,  

Essa é a sua condescendência, Ele se dobrou até Israel e até nóssmas é por ser misericordioso 

que Ele se dobra até nos, nos assiste em nossas fraquezas, Apesar de ser tão grande Ele é o 

nosso pastor que supre nossas necessidades. Ele é o todo poderoso sim é, que se dobrou e 

nasceu na manjedoura, comeu com os apostolos, nos ensinou a servir ao Deus vivo, Ele foi o 

nosso exemplo, se Ele sendo tão grande se curvou a nós, meu irmão o que vc está fazendo. 

Em Cristo Ele se dobrou até nós, Ele se fez homem, habitou entre nós se dobrou até nós, comeu 

com os homens, ensinou, Deus se dobrou até o humanidade não aos seus caprichos mas Ele se 

dobrou para salvar a humanidade. 

Sim Ele amou o mundo de tal maneira que deu seu Filho. Ou Seja se dobrou até nós. Nós não 

podiamos ir até Ele, Ele veio até nós. Ex: Das bebes. 

Verso 7-  Ele levanta o necessitado, o pequeno o pobre, o oprimido, quando João Batista 

perguntou de Jesus Ele respondeu, diga a Ele os cegos veem, os coxos andam, os leprosos são 

limpos. Os mortos são ressuscitados. Vc vê a redenção aqui. Ele fez isso anos, nosso andar era 

toroto, eramos leprosos e mortos Ele fez a grande obra dEle, louvai o nome dEle por isso. 

Do lixo levanta o necessitado (Redenção) restaura oprimido, Ele tirou Israel do Egito, e nos tirou 

de lá, e tirou o lixo de dentro de nós nos dando novo coração e fez isso por misericóridia grande 

é a sua misericórdia. 

Ele nos ergue do lixo, levantar e erguer fica claro a ligação com queda de Adõa, todos homens 

estão caídos e necessitados, estão no lixo.  

Meu Exemplo: Apesar de estudar, de ler, aprendi muita coisa errada, adquiri muito lixo, mas vc 

acha que eu queria abandonar o lixo, conforme fui vendo que as doutrinas que aprendi por mais 



de decadas estava errada, como vc acha que eu me sentia? Eu queria achar uma saída, não 

acreditar que a doutrina dos vencedores naõ era nada, eu queria dizer que não estava errada, 

mas Deus meu irmão me levantou do lixo, se dobrou e me tirou de lá e eu calmamente pela 

graça de Deus tenho tentado tirar vc de lá e te ensinar o certo. 

Meu irmão não permaneça no pecado, no lixão Deus te tirou daí! 

Verso 8- Nosso Deus não faz nada pela metade, nos tirou do pó, mas não só isso Elenos deu uma 

posição de honra, nos fez nobres, Ele sendo nobre se fez pbre, para que os pobres se tornassem 

nEle nobres. 

 Tirou Israel da desonra da escravidão e trouxe para ser nação eleita, povo de Deus. Assim como 

fez conosco meu irmão, nos fez andar em lugares altos, celestiais, quem éramos nós diante de 

Deus, todos éramos povo ignorante como os apóstolos eram chamados e eles nos fez nobres, 

nos fez príncipes pq todo seu povo é príncipe. Sim Ele faz do povo simples, caído vindo do lixão 

seus principes. 

Verso 9-  ele tira da maldição, da punição e traz ao lugar de benção, 

Aqui vem a mente mulheres que Sofreram Ana, Isabel, Sara, Raquel , essas mulheres não tinham 

casa, eram vistas como debaixo da maldição, condenação, naõ tinham a benção de Deus é como 

se os céus houvesse as rejeitado. Elas não geravam vida. 

Mas Deus tirou cada uma dessas 4 mulheres desse lugar, Deus efetuou grande milagre, grande 

ssão as suas obras OH Deus, que grande milagre, um pobre pode trabalhar e se esforçar e deixar 

de ser pobre, pode talvez parar de comer no lixão alguns dirão, Mas a mulher estéril não 

conseguia ter filho e até hoje muitas não conseguem se não for o agir de Deus, ação do Deus 

que se dobrou até essas mulheres, e geraram vida. 

Nós éramos assim meu irmão, malditos, debaixo de condenação e sem vida, Mas Deus em Cristo 

Jesus se dobrou até a nós, habitou entre nós, nasceu, morreu, ressuscitou e foi levado ao céu 

sentado a direita de Deus como no verso anterior e nós pelos seus grandes atos de graça e 

misericórdia, fomos feitos príncipes e estamos assentados com Ele. 

Cristo sua obra foi completa, seu nascimento, sua morte , sua ressusseiçao e ascensão ao céu. 

Esse salmo nos aponto para Cristo, olha suas grandes obras! Louve suas grandes obras, Ele 

nasceu, morreu, ressuscitou e foi levado ao céu. E como Ele foi levado ao céu nós seremos 

levado ao céu. 

Ele é nosso sumo sacerdote por isso entramos com confiança na presença de Deus, naõ confiado 

em nós pois nada temos para confiar em nós, mas confiados na obra perfeita de Cristo Jesus. 

 

Conclusão: 

Pq não esqueço o aniversário de casamento? Pq a Kátia é extraordinária, quando eu olho a Kátia e 

nosso casamento mesmo que imperfeito eu só posso glorificar a Deus, agora meu irmão eu acharia 

ingratidão esquecer da Kátia do seu aniversário, mas vamos ser sincero, com pessoas acontecer isso 

dá para superar mas com Deus não é possível, se não louvamos o NOme dEle estamos pecando, seu 

nome é para ser louvado por seus servos! Todos devemos louvar meu irmão, a marca do servo de 

Deus é pq Ele louva seu salvador, pelo seu ser, onipotência, louva por seus grandes feitos. 



Meu irmão até quando viverá sem louvar a Deus? Se vc não abandona o pecado vc naõ entendeu a 

grandeza de Deus e nem o tamanho dos Seus atos. Louve ao Senhor 

Vc que me ouve, eu lhe perguntou Ele é o seu senhor? Vc tem servido a Ele? Consegue ver a 

grandeza de Cristo, sua suficiência? Se naõ consegue ver, a grandeza dEle, e sua obra perfeita, é pq 

vc ainda não nasceu de novo, se vc olha para tudo isso que foi pregado e pensa legal, recebi algumas 

informações, vc precisa se arrepender, vc está no lixão ainda, longe de Deus e da verdade da sua 

palavra! 

 


